

# Fahrradwerkstatt für Flüchtlinge

## Benefizprojekt im Drahtesel - Räder, die bewegen in Bad Godesberg

Im Drahtesel Bonn, genauer im Innenhof des Lindeblocks in Bad Go-

desberg, hat am vergangenen Sonntag von 12.00 - 17.00 Uhr eine Fahr-



Für jeden war das passende Fahrrad dabei

radwerkstatt für Flüchtlinge stattgefunden. Die Helfer des Runden Tisches der Flüchtlingshilfe Bad Godesberg hatten unter Leitung des Koordinators Benjamin Kalkum diese Aktion ins Leben gerufen und organisiert und in enger Zusammenarbeit mit dem Drahtesel als gemeinsames Benefizprojekt durchgeführt.

An diesem Sonntag stellten alle anwesenden Mitarbeiter zusammen mit Jean und Lilo Franzen ihre Dienste ehrenamtlich der Flüchtlingshilfe zur Verfügung. Die anfallenden Materialkosten von insgesamt ca. 1000 €, wurden zu annähernd gleichen Teilen übernommen von den Flüchtlingen durch deren Kostenbeitrag sowie vom Runden Tisch der Flüchtlingshilfe. Zusätzlich kamen 11 Räder als Spende von Jean und Lilo Franzen, den Inhabern des Bad Godesberger Fahrradgeschäftes Drahtesels hinzu. Mobilität hat



### Die Flüchtlinge freuten sich über die frisch reparierten Bikes

für Flüchtlinge eine ebenso hohe Bedeutung wie für uns alle. Wenn das Geld nicht für teure ÖPNV Tickets reicht, sind Fahrräder das Fortbewegungsmittel schlechthin: Diese sind unschlagbar kostengünstig, komfortabel und umweltfreundlich - und sorgen dabei zugleich für ein Plus an Bewegung und Gesundheit. So entstand beim Runden Tisch - Flüchtlingshilfe Bad Godesberg - die

Idee, zur Spende alter Fahrräder aufzurufen. Am Sonntag 19.06.2016 wurden die gespendeten Räder von Helfern des Runden Tisches auf den Innenhof des Lindeblocks angeliefert, kategorisiert und von den allesamt an diesem Tag ehrenamtlich tätigen Mitarbeitern fachkundig in Stand gesetzt. Mit dem Anspruch, jedem Flüchtling das Rad so optimal wie möglich zuzuord-

nen, fand die Zuordnung und Ausgabe der reparierten Räder an die Flüchtlinge von 15.00 - 17.00 Uhr statt. Während der Benefizaktion gab es ein kleines köstliches Kuchenbuffet zur kostenlosen körperlichen Stärkung und Getränke, gespendet vom Runden Tisch. Anwesende Kinder konnten die Wartezeit mit Malen von Mandalas verkürzen. (RSC)